

Presse-Information

Herzog-Ludwig-Straße 18, 93333 Neustadt a.d. Donau

Ansprechpartnerin: Christina Flotzinger - Marketing

Telefon: 09441 5019-4033

E-Mail: christina.flotzinger@rbkk.de

Kelheim, 12.04.2023

53. Internationaler Jugendwettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken

Kelheim. „WIR. Wie sieht Zusammenhalt aus? – mit dieser facettenreichen Fragestellung durften sich Kinder und Jugendliche beim 53. Internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“ beschäftigen. Die Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG hatte alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 13 sowie junge Erwachsene bis 20 Jahre eingeladen, ihre Sichtweisen, Ideen und Wünsche rund um das gesellschaftliche Thema „Zusammenhalt“ gestalterisch zum Ausdruck zu bringen. Über 6.900 junge Kreative nahmen bis zum 16. Februar 2023 mit ihren selbst gestalteten Bildern und Kurzfilmen sowie mit Quizlösungen teil.

„Es gibt so viele Momente in unserem Leben, in denen Zusammenhalt eine Rolle spielt. Was junge Menschen darunter verstehen, haben sie uns in ihren Werken eindrucksvoll gezeigt. Unter allen ideenreichen und fantasievollen Entwürfen die besten zu benennen, war keine leichte Aufgabe für unsere Jury“, unterstrich der Vorstandsvorsitzende Christoph Schweiger. Die besten Werke wurden von der Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG mit tollen Preisen, wie zum Beispiel einem Rodel- und Klettergutschein für den Altmühlbob in Riedenburg oder einem Kinogutschein vom Roxy Kino in Abensberg prämiert. Die Gewinnerwerke nehmen nun an der Landesjury in München teil. Ein großer Dank gilt natürlich allen Lehrkräften, Unterstützerinnen und Unterstützern, die den Wettbewerb jedes Jahr aufs Neue so engagiert durchführen.

„jugend creativ“ gibt den nachwachsenden Generationen ein Experimentierfeld, um ihre Gedanken gestalterisch umzusetzen. Bereits seit 53 Jahren gehört die Ausschreibung zum vielfältigen Engagement der Genossenschaftsbanken, um junge Menschen in ihrer Entwicklung zu unterstützen – und das über Ländergrenzen hinweg. Unter jährlich wechselnden Mottos wird der weltweit größte Jugendwettbewerb seiner Art neben Deutschland in fünf weiteren Ländern ausgerichtet. Insgesamt beteiligen sich jedes Jahr rund 600.000 Schülerinnen und Schüler am Internationalen Jugendwettbewerb.